

●ガバナー 田中 常浩 ● 会長 清川 浩幸 ● 幹事 慶徳 拓也 ● コミュニケーション委員長 中村 澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/ Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp

Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

 Facebook ページに「いいね！👍」をお願いします。

RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

## 第 2216 回 例会 記録

《会長・理事役員挨拶》(クラブ協議会)

2022 年 7 月 7 日 (木)

点鐘 12：30

レポート No. 1648

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実か どうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるか どうか 小原職業奉仕委員長



清川会長最初の点鐘

### 《会長要件》清川会長



声枯れして聞き苦しいことをお許しください

本日、初めての点鐘を致しました。カラオケで「あの鐘を鳴らすのはあなた」を唄われたこと思い出します。その頃は、立場上色々とありまして引き受けることができませんでしたが 60 才を迎え定年です。会社の事も考える必要もなくなりました。

今日の初例会から 1 年間の中で失敗を恐れずに頑張りたいと思います。

My Rotary では RI 会長として初の女性会長であるジェニファー・ジョーンズ氏の写真が掲載され第 2830 地区のホームページも更新され田中ガバナーをはじめ築館ガバナーエレクトなどのメッセージが掲載されています。後でホームページを見てください。

皆様にはこの一年間健康に気を付けて頂き共にロータリー活動を頑張りましょう。

### 《本人誕生日》長嶺会員

今日 7 月 7 日は清川新会長がロータリアンとして生まれ変わった日だということを前回聞きましたけれども、7 月 7 日は私が生まれた日でもあります。7 月 7 日が来ると毎年一つずつ年を取ります。年を取るということは年々出来ないことが



### 《出席報告》出貝委員長

出席委員会の出貝です。1 年間よろしくお祈りします。正会員数 31 名。本日の出席は免除会員 4 名を含む 21 名。出席率は 80.8%です。

一つ一つ増えていくことです。若いということは一つ一つ出来ることが多くなっていくことなのです。

年を取ると年々今までできていたことが出来なくなってきました。例えば風呂上りに片足立ちで下着などを履いていたのが、だんだん片足立ちで履くことが出来なくなって、今迄出来ていたのが出来なくなる、これが老いるということなのです。若いということは、昨日までできなかったことが今日出来るようになる、素晴らしいことだと思います。若いということは自分が今迄歩んできた道でありますし、老いるということはこれから自分たちが進んで行く道だと思うのです。

年を取るアルアルを相撲の番付に例えてご紹介します。序の口 (40 代) 家の鍵を閉めたかなとか、車の鍵しめたかなと不安になって後ろを振り向く。幕の内 (50 代) 顔はわかるのだけど名前がなかなか出てこない。小結 (60 代) 今何しに来たかわからず後ろを振り向いて、行ったり来たりするうちに思い出してくる。関脇 (70 代) 昨晚何を食べたか思い出せない。大関 (80 代) 今朝食べたかどうか忘れて、食べたのに食べてないという。横綱 (90 代) 今、自分がどこにいるか訳が分からない。ということだそうです。

これからだんだんボケが始まってきて自分に自信が持てなくなると思うのですが、皆さんもボケた人を見ても冷たくしないで、これから自分たちが進んで行く道だと思って、年寄りには優しくしましょう。お願いします。

### 《榊会員》

余生ということではなく暇つぶしに去年から菜園畑をちょっとやっています。今年は挑戦を



して糠塚きゅうりを植えました。背丈は私くらいになり花も咲いたのですが花が落ちて実が全くなならない、別のキュウリはなっていましたけれども、どなたか詳しい人がいましたら教えて欲しいです。

### 《松橋会員》



7月4日で54になりました。こういう風貌なのでどう見えるかは皆さんのご自由な判断ですが、そろそろロータリーももう少しきちんと勉強して、皆さんのお役に立てるように頑張っていきたいと思っております。

### 《櫻田会員》

7月22日で55歳になります。さっきの長嶺さんの番付で行くと、前のご飯が思い出せない関係です。こここのところずっと膝が痛い、腰が痛い、肩が上がらないとか、去年は指がいたくなって、本当はゴルフをやりたいんですけど、皆さんとお付き合いできずに申し訳ないと思っております。何とか直したいと思っております。よろしくお願いいたします。



### 《清川会長》



先ほども申し上げた通り7月1日をもって60歳になりました。私の若いころの目標は60歳から10年間思いっきり遊んで、70歳でコロッと死ぬというのが目標でしたが、今は年金ももらえない年齢です。何とか頑張って65歳から年金をもらえるようにしたいと思っております。ありがとうございました。

### 《結婚記念日》



中村会員

### 《幹事報告》慶徳幹事



・理事会報告  
○8月のプログラム、8月4日(木) 納涼家族例会8時30分パークホテル、会費、会員家族(中学生以上)4,000円、小学生1,000円、幼児及びゲスト無料です。8月11日(木)祝日に付き休会、8月18日(木)ガバナー公式訪問準備例会、8月25日(木)ガバナー公式訪問です。10時から会長幹事面談、11時からクラブ協議会、12時から写真撮影、12時30分から例会です。服装は男性はネクタイ着用をお願いします。お持ちの方は今年度のテーマネクタイをご準備下さい。

○今年度の予算案について伊藤会計から説明があり承認されました。

○八戸RCから問い合わせが来ていた東京銀座RC会員のメイクアップ希望については9月以降でお願いすることになりました。

○八戸を緑にする会は昨年同様5,000円の寄付をすることを承認しました。

○例会終了後に南浦項RCとの姉妹クラブ調印書に署名しますので皆さんも残して下さい。署名の模様を動画撮影します。

・レターボックスに上期会費の請求書が入っていますのでよろしくお願いたします。

・弘前アップルRCのメールアドレス変更もレターボックスに入れてあります。

・今月のロータリーレートは1ドル136円です。

・メールアドレスを登録されている会員にはメールで送ってありますが、地区事務所よりロータリー文庫の資料が届いています。登録されていない方のレターボックスに資料を入れてありますのでご覧になって下さい。

・ザ・ロータリアン英語版が届いています。

### 《ニコニコボックス》松橋副委員長

出席委員会の松橋です、1年間よろしくお願いたします。

清川会長：理事役員、会員皆様、そして事務局様、この1年間協力の程よろしくお願いたします。

慶徳幹事：新年度スタートです。皆様よろしくお願いたします。

黒田会員：清川会長さん、よろしくお願いたします。

石橋会員：祝 清川丸出航、会員の皆様一年間よろしくお付き合いの程お願いたします。

赤穂会員：清川会長、皆様宜しくお願いたします。

小原会員：清川年度の門出をお祝いして

長嶺会員：清川年度の船出おめでとうございませす。

米内会員：清川会長おめでとうございませす。全会員が協力惜しみませせん、ご安心の上お進みください。西尾直前会長初め沢山の方に7/1から7/3美術館での写真展にご来場いただき感謝申し上げます。

榊会員：75才になりました。(自分でもビックリ)

伊藤会員：清川年度スタートです。皆様よろしくお願いたします。

吉田立盛会員：清川年度、皆さん盛り上げていきましょう！

西尾会員：清川年度のスタートおめでとうございませす。一緒に盛り上げていきましょう。

吉田賢治会員：清川会長、新年度スタートです。皆様よろしくお願いたします。

橋本会員：清川会長よろしくお願いたします。

松橋会員：清川年度のスタートおめでとうございませす。

中村会員：清川年度のスタートおめでとうございませす。よろしくお願いたします。

出貝会員：出席・親睦活動委員会委員長の出貝です。



1年間どうぞよろしくお祈りします。  
本人誕生日：清川会長、長嶺会員、榎会員、  
                  櫻田会員、松橋会員  
結婚記念日：中村会員

### 《吉田 SAA》



予定を変更して南浦項ロータリークラブとの姉妹クラブ再調印を先に行うことになりましたので準備ができるまで少々お待ちください。

準備が出来ましたので調印書に西尾直前会長と大澤前国際奉仕委員長に署名していただきます。会員の皆様も壇上迄お祈りいたします。

### 《姉妹クラブ再調印》

韓国南浦項ロータリークラブとの第12次再調印式は2021年11月に韓国を訪問し行われる予定でしたが、コロナの影響で訪問・再調印はかないませんでした。その後もどのような形で再調印できるか模索してきましたが、本日、南浦項ロータリークラブから送られてきた調印書2部に署名し、1部を南浦項ロータリークラブへ送り返すという形での再調印となり、両クラブの変わらぬ友情を願いながら執り行いました。一日も早く平常の相互交流が出来ることを願っています。



### 《クラブ協議会》慶徳幹事

予定を変更して時間が無くなりましたので本日は会長挨拶と、来週欠席の為発表が出来ないと申し出のあった小



原職業奉仕委員長、橋本青少年委員長に発表していただき、後の方は来週お祈りいたします。

### 《会長挨拶》清川会長



今年度の八戸南ロータリークラブのテーマを「楽しくロータリーをしよう」といたします。

この数年間はパンデミックの影響で思うようなロータリー活動も難しく又、オンライン例会やハイブリッド例会などを行い大変苦勞された会長幹事をはじめ各会員の皆様のロータリー愛を感じます。

今年度はパンデミックも終息すると思いきり楽しくロータリー活動が出来ると信じております。皆さんのこの数年の思いを思いっきり楽しんで活動いたしましょう。

さて、今年度のRI会長はジェニファー・ジョーンズ氏です。RI会長の掲げるテーマは、「イマジン ロータリー」(IMAGINE ROTRY)です。RI会長は想像してください。「昨日の事を想像する人はいません。想像は未来を描くものです。」と問いかけられています。

また、田中常浩ガバナーが掲げるテーマは「ロータリアンの想いを繋ぐ」です。ガバナーは中核的価値観でもある職業奉仕・社会奉仕を中心に活動して繋いでゆくことが大切なことだと言っていると思います。

RIは今年度「DEI」(多様性・公平さ・インクルージョン)を大きく掲げています、これは四つのテストを実践出来れば「DEI」も簡単に出来るということなのだと思えます。そして四つのテストはロータリーだけではなく社会においても必要なことだと思えます。ところで、本日皆さんのレターボックスに八戸南ロータリークラブの名刺が入っていたと思えます。これは私見でもありますが、所属委員会を委員長だと覚えていますが委員だと記憶していません、正直言って委員長に任せるだけで活動をしていませんでしたか、そこで、一つ目に皆さんが自分の委員会を忘れないように、二つ目に経験が浅い委員長や委員に経験豊富な先輩方が教えていただきたいと思い作成しました。

パンデミックの中ではロータリーについて語り合う機会も少なく親睦も難しいですが多くの機会を持って頂きたいと思えます。その時は是非とも私も呼んでください、私も知らないことがたくさんありますが皆さんと共に勉強したいと思えます。

皆さんの想像力(イマジン)を使って必要とされる奉仕活動を提案してください、会長として皆さんの思いを実現できるよう皆さんと一緒に頑張りたいと思えます。

この名刺の作成に伊藤さんには大変お世話になりました。ここでお礼を言わせてください。伊藤さん、ありがとうございました。

と言う訳でこの1年間で使い切って頂き八戸南ロータリークラブは楽しいクラブですと大いに宣伝してください。それが会員増強にも繋がるはずです。この一年間を皆さんと楽しく活動したいので、よろしくお祈り申し上げます。

### 《職業奉仕委員会》小原委員長



職業奉仕委員長の小原です。時間がありませんので簡単にさせていただきます。清川会長には私の会長時代に大変お世話になりましたので、出来る限り協力していきたいと思います。職業奉仕委員会としては、一つは社会奉仕委員会と協力して第 29 回よろず相談を開催する。これは、来年 2 月にパークホテルを予定しております。3 月の職業奉仕委員会担当例会ですけれども、今のところまだ決まっていませんが職場訪問例会又は、職業奉仕に関する会員卓話を実施したいと考えております。毎月第一週の例会で従来通り四つのテストの唱和を行うということです。よろしくお願ひします。

### 《青少年委員会》橋本委員長



青少年委員会の橋本でございます。今年の活動としてはパンデミックが収まれば、また八戸高校のインターアクトと連絡をとって通常の活動をしていきたい、燕島の清掃、クリスマス例会へのご招待、水辺の学校の方も出来ればお願いしたいなと思っています。予定としては校長先生と連絡を取って、今月中に青少年委員会の活動についてお願いをしてくるということになっております。次年度の事ですが、築館ガバナエレクトが作りたいと言っていたゆるキャラに八戸高校から応募があったそうですので、再確認して間に合わせ、是非当選してもらいたいと思っております。よろしくお願ひします。